
 

ふれっしゅ沼津 
代表 植松 正 様 
原貨物駅に土地を売らない地権者の会 
代表 殿岡 利治 様 
 

日頃より本県の都市計画行政に御協力をいただきありがとうございま

す。平成 23 年 2 月 21 日付け公開質問状について、以下のとおり回答い

たします。 

 

《質問１について》 

平成 23 年 2月 9日付け文書においてお伝えしましたとおり、有識者会

議は、県民の皆様の事業に対する賛成、反対の意見を調整する場ではな

く、県からは、各委員の専門的知見に基づき、客観的・科学的見地から

現行計画を検証していただくことをお願いしているものであり、その検

証結果については、県が今後の事業執行にあたり、判断材料とさせてい

ただくものであります。 

このような会議の性格から、各委員の発言等について、皆様の御意見を

各委員に直接申し入れ、かつ回答まで求めることは、各委員に県がお願

いしている以上の負担をかけるものであり、県が本会議に期待する幅広

く自由な観点からの議論に影響を及ぼす恐れがあると考えることから、

先般の対応をさせていただいたものです。 

今後とも、本会議に対するご意見等については、事業施行者である県に

おいて対応させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいた

します。 

 

《質問２について》 

有識者会議は、委員の考えに沿って進めておりますが、県からは、客

観的・科学的見地からの現行計画の検証をお願いし、県民の皆様の事業

に対する賛成・反対意見の調整をお願いしているものではありません。 

現時点において委員から地元の意見を直接聞きたいとの意向は示され

ておりませんが、今後、委員の方でそのような意向がある場合には、適
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切に対応してまいります。 

 

《質問３について》 

「橋上駅化」については、第２回会議の「交通対策の視点」において

議論があったと承知しておりますが、今後、第 4 回会議における「地域
振興の視点」や、それ以降のとりまとめに向けた論点整理を行っていく

中においても議論されるものと考えております。 
 
 
 
 
 
 
 
 
平成 23年 3月 14 日 

静岡県交通基盤部都市局長 
中井 淳一 
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